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中国が狙う名古屋三千坪の国有地！ 2011/01/29 06:05 

  WILL3月号に頑張れ愛知の井上代表がレポート 

  

  市民の知らぬ間に中国領事館が購 

  入へ、背景に民主古本議員の名も 

   
 WILL3月号が発売されました。以前からこの雑誌には「たかじんのそこまで言って委員会」のカラー広告が掲載されていて、花

田編集長が度々出演しているせいかな、と思っていたのですが、本号には執筆陣に三宅久之氏と辛坊次郎・正記兄弟が名を連

ねているのが目につきます。あの辛坊次郎ですよ。 
  
 ところで、本号には頑張れ日本！愛知県本部代表の井上寛康氏が「中国が狙う名古屋三千坪の国有地」と題して、現在展開

中の反対闘争の内幕を寄稿しています。東京池袋のチャイナタウン計画や新潟の領事館建設構想、あるいは北海道の水資源

森林買収問題はかなり広範に知られるようになりましたが、名古屋の方は今ひとつ情報が不足気味かな、と思っていた矢先でし

たので良いタイミングでした。 
  
 以下にその一部を抜粋して概要を紹介致しますが、ここでも名古屋市民が知らない内に売国民主党議員古本伸一郎前財務大

臣政務官が絡んでいたというのです。冗談抜きで民主党議員にはろくな議員がいませんね。同会のホームページから反対署名

活動の状況グラフとチラシも掲載しました。三千坪の国有地を市民が知らぬ間にこっそりと、なんてとんでもないですね。皆さん、

断固反対しましょう。  
  

 
 WILL3月号の表紙、何と辛抱兄弟が初登場しています。 

  

 尖閣問題で「凍結」 

  
 在名古屋中国総領事館が、名古屋市の一等地、約三千坪を購入しようと、東海財務局に国有地購入を希望している。昨年五

月三十日、中日新聞朝刊に、名古屋城近くの元国家公務員宿舎・名城住宅跡の国有地約一万坪の取得を、学校法人愛知学院

（七千坪）と在名古屋中国総領事館（三千坪）がともに希望していることが初めて報じられた。 
  
 この報道まで、名古屋の住民はじめ国民は、中国がこの跡地の購入を申し出ている事実を知らなかった。同紙は七月十五日

朝刊で、東海財務局が購入希望の受け付けを締め切り、希望者は愛知学院と中国の二者だけになり、跡地はこの二者で分割取

得されることが濃厚になったと報じた。 
  
 中日新聞報道によれば、当初、昨年九月から十月にかけて決まるはずであった。ところが昨年九月、尖閣諸島で中国漁船がわ
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が国の巡視船に体当たりする事件が起き、日本国民の感情を慮った東海財務局が売却決定を遅らせた。それによって、私たち

が反対運動を起こす時間的な余裕ができた。（中略） 
  

 
 WILL4月号の目次ページスキャン画像（クリックでHP） 

  

 住民への説明は一切なし 

  
 十月二十日に東海財務局へ署名用紙を携え、状況調査と抗議に出向いた。東海財務局員の口は極めて固く、「審査中」という

以外は何も語らなかった。新聞ですでに報道されていたにもかかわらず、愛知学院と中国総領事館の名前すら挙げることはなか

った。 
  
 二回目からは、東海財務局の上層部と話ができるように、愛知県選出の民主党衆議院議員の秘書に同道願った。本年一月現

在までに、四回以上東海財務局へ赴き、手渡した署名人数は一万人を超える。「行動委員会」の東海財務局に対する主張は、次

のとおり 
である。 
  
一、国有地の売却は公共性が優先事項である。現在の在名古屋中国総領事館は敷地面積約百坪程度のビルを借り、十数名の

館員が領事館の主要業務であるビザ発給に携わっている。ビザ発給以外にさしたる仕事がない領事館が、なぜ三千坪の土地が

必要なのか。三千坪を正当化できる公共性などがあるのか。 
  
二、もし三千坪も取得することともなれば、館員が現在の十数人で済むはずがない。もっと大勢の中国人が出入りするようにな

る。 
 尖閣諸島での中国漁船による海上保安庁巡視船への体当たり、東シナ海におけるガス田盗掘、日本の国旗を踏み付けたり、

わが国の領事館に石を投げ付ける暴力的反日デモを行う中国人を見て、名古屋の地元の住民が恐怖をいだかないはずがな

い。にもかかわらず、住民への説明抜きで売却を決めることはいかがなものか。住民説明会を開いて、意見を聴取すべきであ

る。 
  

在名古屋中国総領事館に国有地・名城住宅跡地を売却 
することに反対するための署名活動集計状況
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1月27日現在、23971人。詳細はHPで。 

  
三、現在の名古屋市東区にある中国総領事館は、昼夜を問わず風の日も雪の日も常時十数人の警官が警備に当たっている。

もし、中国が三千坪の土地を購入して領事館を建てれば、一体、何人の警官が警備に当たることになるのか。警官が気の毒でな

らないし、その警備費用は日本の税金である。国民は納得するであろうか。 
  
四、土地の取得については相互主義が国際的な原則である。日本が中国で土地を購入できないのであるから、中国に対して土

地を売る必要はない。もし、一旦売ってしまえば、二度と日本人の手には戻らなくなる。 
  
 このような当方の主張や疑問に対して、東海財務局員は「審査中」であることを理由に全く答えなかった。この種の国有地売却

で、過去において住民説明会を行った事例はなく、法律上も一切義務はないという。 
  
 また、東海財務局との折衝の過程で、名古屋市の都市計画課が策定した「名古屋市名城・柳原地区都市再生プロジェクト」の

存在を知った。この再生プロジェクトの計画と、中国への売却とは到底相容れない内容であることは明らかであった。その整合性

を問うたが、これに対しても「審査の中で今後調整する」と言うのみで、どのように調整するのか一切明らかにしなかった。（中略） 
  

 
同会主催の昨年10月31日の尖閣反対デモは 
名古屋では空前の600人を超える規模だった。 
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 中国の走り使い 

  
 そこで、この再生プロジェクトは三者の計画として公表され、この線で考えられていたのであるから、この計画とは両立し得ない

愛知学院や中国総領事館をつくるとなれば、住民への説明が必要ではないかと問い詰めた。これに対しても、東海財務局は今

後、名古屋都市計画課と調整すると言うのみであった。 
  
 東海財務局とこのようなやり取りをしている最中、『週刊新潮」（平成二十二年十二月十六日号）の、櫻井よしこ氏による連載コ

ラム・日本ルネツサンスに、「今度は国有地、名古屋に中国の魔手」というタイトルで、この中国総領事館の土地購入問題が詳述

された。櫻井氏によると、昨年九月二十一日まで財務大臣政務官としてこの件を担当した愛知選出の古本伸一郎民主党衆議院

議員が語ったこととして、次のように記されている。 
  
 古本議員は、中国が国有地・名城住宅跡地を購入することについて、「河村市長とは随分、話し合い、彼が（中国への）売却を

快く思っていないことは知っています。そこで私は中国側に、（名古屋）市の都市計画課や（名古屋市）議会、地域の区長ら関係

者に説明し、了解を取りつけるよう注文をつけました。その件はクリアしたと（中国側から）報告を受けました」（中略） 
  

 
同会作成の反対チラシ（画像クリックでPDFファイル） 

  
 古本議員は中国の言い分をそのまま信じたのであろうか。中国が嘘ばかりつく国であることは、大方の日本国民が承知してい

る。古本議員は日本の国会議員であることを忘れ、中国の走り使いに堕している。 
  
 昨年暮れ、名古屋市都市計画課に確認したところ、都市計画課は中国とは直接の話し合いは今まで一切ないとのことであっ

た。名古屋市議会も了解などしていない。 
  
 昨年十一月、自民党の藤沢忠将市議が、中国にこの土地を売ることに反対する意見書を起草して、各会派に諮っている。もし、

名古屋市議会が承知していたとすれば、意見書などを発議することはない。議会として了解などしてはいないことは明白である。
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（後略、WILL3月号から抜粋） 
  

----------------------------------------------------------------------- 
  

国旗国歌が嫌なら教師を辞めろ！ 

  
産経新聞1月29日1面記事のスキャン画像（クリックでネット記事） 
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タグ： WILL3月号  中国が狙う名古屋三千坪の国有地！  頑張れ日本！全国行動委員会愛知県本部  井上寛康  民主党議

 

不当ではなくて「当然」。 

日本が嫌いなら出て行け！ 

  
  

  
    ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
        ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

         ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

             ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
         ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
         ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
         ●日本がアジアに残した功績 
         ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー    

  
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(37) 
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員古本伸一郎前財務大臣政務官  東海財務局  愛知学院  在名古屋中国総領事館  分割取得  尖閣事件   

コメント(37) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/01/29 07:00Commented by abusan１２３ さん 

本当にムカつきますな ＞ 反日狂師共 
石を投げつけたい気分です（ー＿ーメ） 

 
もう、北朝鮮なり中国なり亡命しやがれ！！と。 

 
ちなみにかの国で国旗や国歌を否定すると犯罪に問われて 
刑務所にブチ込まれる事に成りますのでねぇ(^_^メ)  

 

2011/01/29 07:02Commented by abusan１２３ さん 

訂正 

 
ここで言う国旗とは自国旗の事です。 
北朝鮮で北朝鮮国旗や「愛国歌」を否定するとどうなるか？ 
身の毛もよだつ程の恐ろしい事態になりまっせとΨ(｀∀´)Ψｹｹｹ  

 

2011/01/29 08:14Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>本当にムカつきますな ＞ 反日狂師共 
>石を投げつけたい気分です（ー＿ーメ） 
 
御意！。国体を否定する自由と権利などあり得ないと思いますけどね？ 

 
>もう、北朝鮮なり中国なり亡命しやがれ！！と。 
 
大賛成です(^^)。  

 

2011/01/29 08:20Commented by gabacho さん 

古本伸一郎は愛知県第11区（豊田市、みよし市）、トヨタ自動車の企業城下町である豊田

市を中心とする選挙区で、トヨタ労組出身の古本伸一郎が圧倒的な強さを誇っているよう

です。 

 
古本伸一郎の選挙区ではない国有地の売却話に、その国有地がある名古屋市民に知ら

せずに、中国総領事館用に名古屋城近くの名古屋市の一等地（約三千坪）購入を手助け

するのはとんでもないことですね。 

 
名古屋城は、名古屋市民のみならず、日本国民全体の財産です。もちろん、愛知県第11
区（豊田市、みよし市）の選挙民にとっても、県民として誇れる財産であることは間違いあ

りません。 

 
古本伸一郎がいくらトヨタ労組出身といっても、愛知県第11区の選挙民が次回に正しく判

断することを信じて疑いません。 

 
それにしても民主党のワル共は、一般には周知せずにかげでコソコソ国益を売ることば

かりしていますね。こういう売国行為を忘れずに次の選挙に反映することが大切ですね。 

 
今日は曇りですが、思ったほど寒くはないようですね。ちょっと腰が痛いので、常磐橋公

園から日比谷公園まで歩くのはしんどいかなと悩んでいます。でも、やっぱり歩きたいで

すね！  

 

2011/01/29 09:09Commented by hastuyama さん 

>もう、北朝鮮なり中国なり亡命しやがれ！！と。 
 
冷静に考えれば、あんなの連中がシナ・チョンにとって必要な人間か？ 

 
単純にあいつ等の利用価値があるのは、日本に在住し何が何でも政治に 
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対し、ケチを付け妨害する事だけであると気が付きます。 

 
日本版レッドパージが、現代の日本で必要であると考えさせてくれます。 
バカがカッコ付けてくれたお陰で、彼らプロ学生運動家の危険性を 
一般市民に気づかせた位が、彼らの唯一の功績かと。 

 
民主党のバカ連中が、非常に危険な思想・行動を執ることを、国民に 
気づかせてくれたのと同じですね。 
名古屋市の土地売却の件もそうですが、このような行動は破防法の適用 
が望ましいのではないでしょうか？ 

 
共産カルトを進歩的などという”おとぎ話”を、いい大人がを信じている 
としたら既に”精神が病んでいる”状況です。  

2011/01/29 09:21

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>トヨタ労組出身の古本伸一郎が圧倒的な強さを誇っているようです。 

 
労組議員でしたか？ 

 
>名古屋城は、名古屋市民のみならず、日本国民全体の財産です。 
 
もちろんですよ。 

 
＞こういう売国行為を忘れずに次の選挙に反映することが大切ですね。 

 
この件を堂々と指摘して欲しいですね。保守の議員なら。 

 
>でも、やっぱり歩きたいですね！ 
 
このコースは距離がありますから、出来る範囲でお願いします。 

 

2011/01/29 09:23Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>日本版レッドパージが、現代の日本で必要であると考えさせてくれます。 
 
本当に私もそう思います。 

 
>民主党のバカ連中が、非常に危険な思想・行動を執ることを、国民に 
>気づかせてくれたのと同じですね。 
 
前回、民主党に投票した有権者が気がついてくれているかどうか？でしょう。 

 
>名古屋市の土地売却の件もそうですが、このような行動は破防法の適用 
>が望ましいのではないでしょうか？ 
 
そういう政権を早く樹立したいです。 

 

2011/01/29 09:32Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん   こんにちは 
中国が狙う名古屋、ということで奇妙な事に長野聖火リレーを思い出しました。街には中

国人学生が溢れ、長野県警は日本人を取り締まり、善光寺もリレー出発点を辞去したと

思います。 
国家権力が国民のもので無いとしたら、どうやって身の安全を計るのでしょうか、自衛隊

の英語訳はSDFで、外国人が訳すると自警団です。 
外交施設ができると言う事は、そこは治外法権になることで、警備に当たるのは日本の警

察です。東京で反中国デモの際に中国大使館を目的にした場合、統制を掛けるのは、地

元の警察です。 
実に皮肉なものです。自警団をつくりますか？  

 

2011/01/29 09:49Commented by gabacho さん 
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マニフェストに無い闇法案を次々に出すことに対して、「新聞は候補者に公開

質問状を出して結果を発表し、有権者に判断材料を提供してください」と、阿比

留記者のブログに書きこみました。両方の読者には目障りでしょうが、こちらに

も重複して投稿させてください。 

 
「政治家は票を獲得するためにはなりふり構わず、利害が相反するどちらの集会にも参

加して八方美人的に付き合うことが多いですね。そのため、他の支援者に知られるとまず

いことは、オフレコやナイショにして票や利権を手にすることは有権者を愚弄していること

になります。 

 
これを監視・防止するためには、新聞に社会の木鐸としての役割を期待するところが大で

す。しかしながら、他のマスコミが当にならない今日、産経新聞、なかでも阿比留様にす

がるしかないのが現状です。 

 
このために、選挙のときに争点となる政治課題について、各候補者に公開質問状を突き

つけて、その回答を誌上に掲載して有権者に判断材料を提供していただきたく存じます。

このような試みは今までにも見受けられますが、八方美人的な逃げを許さないように大々

的に行って欲しいと思います。 

 
例えば、「外国人参政権は必要か？」という問いに対しては、 
(1) 賛成、(2) どちらかといえば賛成、(3) わからない、(4) どちらかといえば反対、

(5) 反対、(6) 無回答、 
といった回答の選択肢を用意しておき、結果を発表していただく。 

 
もちろん、設問が気に入らず回答自体を寄こさない候補者がいると思いますが、それはそ

れで、無回答に分類し論評抜きで発表して頂ければ、有権者の判断材料となり結構か、

と存じます。 

 
憲法改正、税制改革、夫婦別姓や、パチンコ禁止などを取り上げていただければ、政治

家の逃げを許さず、政党のマニフェストでも、都合の良いことだけを書くのではなく明記せ

ざるを得なくなると思います。 ・・・ 社会の木鐸たらんことを、ご期待申し上げます。」  

 

2011/01/29 09:55Commented by ひっとまん♪ さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
＞不当ではなく「当然」 

 
あったりまえですね。とっとと追放しちゃいましょう。 

 
 
本日のデモ、宜しくです。  

 

2011/01/29 11:45Commented by naughtysay さん 

いや～、中国ってあちこちで「やってる」のですね～。自分の国土では個人所有を認めな

いでいてよその国ではやりたい放題・・・。 
日本全国的に総ざらいする必要がありますね。 

 
日本国に「友好的な」、少なくとも危害を与えていない国にならともかく、尖閣諸島という日

本国の領土を露骨に狙っている中国に対しては土地購入に関しては「門前払い」が相当

でしょうに。 ところでつい最近も尖閣の「接続水域」での策動があったようですが・・・。 
もういい加減に「売れて金になれば良し」という卑しい考えは捨てて欲しいものです。  ま

た、国家には国益上外国政府の手に委ねることが容認できないものが有る筈です、土地

に限らず。 

 
最後に、国家・国旗に関してやっとマトモナ判決が為されたことは喜ばしい限りです。 世

界のどこを見ても国歌・国旗の無い国家など無いですよね。 

 
君が代が悪いのなら代わりの国歌を作り上げろとか、日章旗が悪いというなら代わりの国

旗を用意せよとか言いたいですよ、ホント。 
こういう事を主張し先導してきた連中は日本国を弱めることだけを目的としてきたに相違

ありません。 
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君が代反対、日章旗反対だけを主張してきた奴らは卑怯者ですらある！！ 

 
2011/01/29 11:53

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
国旗、国家については、やっと「まともな判決」が出ましたね。 

しかし、逆説的に考えると、海外では非常識きわまりない案件を裁判所に提訴しても、原

告は逮捕される訳ではないのが、すばらしい民主国家である日本です。 

 
これが、どこぞの独裁国家だったら、批判しただけで逮捕されてしまいます。そういう意味

では、日本はまともな国だと思います。 

 
もちろん、個人的にはこんな教師は辞めてもらいたいですが。  

 

2011/01/29 14:42

Commented by katachi さん 

民主党のやり口はいつも「こっそりと」国民が知らない間に姑息に決める事で

ある。 
極めて信用出来ない政党である。 

マニフェストもそうだ。 
裏マニフェストが優先的に審議もされず通過しそうになった。 
是ほど見張られる政党も今まで見た事が無い。 
有るとすれば、創価の公明党か。ある意味似たところがある。 
なぜ国民は、こんな危険な政党を持たなければいけないのか？ 
ヤクザ同様絶滅出来ない者なのか？ 
だとすれば、パチンコも絶滅出来ないことになる。 
国民は、自分で自分の首を絞めている状態だ。本当に覚醒しているだろうか？気絶して

いるのではないか？  

 

2011/01/29 15:04Commented by yohkan さん 

 
国旗国歌に反対するような馬鹿共を教員にさせておく国は、世界で唯ひとつ、日本だけで

す。こういう偏向した思想を持つ輩に、未来を担う子供達を預けるわけにはいきません。

センセイと呼ばれる資格なし。教職から追放すべきです。 

 
こいつらも無職にでもなれば、きっと改心するでしょう。所詮は単なるわがままな甘ったれ

です。  

 

2011/01/29 21:04Commented by deliciousicecoffee さん 

国旗国歌訴訟ですが、一審の東京地裁の裁判官を罷免すべきです。  

 

2011/01/29 21:10Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>実に皮肉なものです。自警団をつくりますか？ 
 
核心に迫る問題提起ですね。 

 
私は個人的には「行動する保守」の活動がご指摘の「自警団」にかなり近い存在だと認識

しています。 

 

2011/01/29 21:16Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
気合いの入った投稿、ありがとうございました。 

 
>都合の良いことだけを書くのではなく明記せざるを得なくなると思います。 
 
例えば産経新聞が全国会議員にアンケートを実施すたとします。記憶が確かなら、阿比

留さんは確か回収率が10％にも見たいない、と言っていた記憶があります。 
 
つまりほとんどの議員は「無視」ということですね。酷い話ですが現実はそんな状況のよう

です。  
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2011/01/29 21:17Commented by 花うさぎ さん 

To ひっとまん♪さん こんばんは。  
 
>本日のデモ、宜しくです。 
 
お疲れ様でした(^^)。 

 

2011/01/29 21:20Commented by 花うさぎ さん 

To naughtysayさん こんばんは。 
 
>国家には国益上外国政府の手に委ねることが容認できないものが有る筈です、土地に

限らず。 

 
おお～、今の内閣を前に一発ぶって欲しい内容です。 

 
>君が代反対、日章旗反対だけを主張してきた奴らは卑怯者ですらある！！ 
 
最近は左翼と理詰めで反論するのがバカらしくて、「そんなに日本が嫌いならさっさと出て

行け！」の世界なんですよ(^^；。  

 

2011/01/29 21:25Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
 
>国旗、国家については、やっと「まともな判決」が出ましたね。 
 
はい(^^)。 
 
>そういう意味では、日本はまともな国だと思います。 
 
まともすぎて左翼は「何をやっても許される」と勘違いしているかのようです。 

 
>もちろん、個人的にはこんな教師は辞めてもらいたいですが。 
 
革マルや中核派、日教組や自治労の家の玄関にそれと判るソールを貼って欲しいです

ね。自分たちの行動にプライドがあるなら自ら貼るべきです。 

 
卑怯者のように、こそこそ隠れて反日するよりは、まだましでしょう。 

 

2011/01/29 21:31Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんばんは。 
 
>こいつらも無職にでもなれば、きっと改心するでしょう。所詮は単なるわがままな甘った

れです。 

 
それが左翼の常套手段は、裁判闘争を組織ぐるみで支援し、処分をうけても 
生活を保障していることなんです。 

 
だから裁判党でも平気で最高裁までやれるのですよ(^^；。組織力と資金力は保守も欲

しいところです。  

 

2011/01/29 21:32Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。  
 
>国民は、自分で自分の首を絞めている状態だ。本当に覚醒しているだろうか？気絶して

いるのではないか？ 

 
う～ん、厳しい指摘ですが、当たっているような気も(^^；。 

 

2011/01/29 21:35Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんばんは。 
 
>国旗国歌訴訟ですが、一審の東京地裁の裁判官を罷免すべきです。 
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大賛成です。 

 
過去のバカな裁判官のリストも上げて名指しで糾弾したいですね。 

 
 

2011/01/29 21:38Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 こんばんは。 本日のでもお疲れ様でした。 

 
ネットで見ていました。寒い中 本当に 頭下がります。 

 
その後の 日比谷公会堂での、討論会 非常に 危機感を 

 
覚えました。 

 
尖閣から、始まる 中国の侵略、 

 
ＴＰＰによる、米国からの、侵略、 

 
それに対峙する、民主政権に危うさ、もう、どうしていいのやら、 

 
日本の統一選挙中に、中国が尖閣を占拠するとの、指摘  

 
これに対抗する手段、これこそ、日本 滅亡の 分岐点かと思います。 

 
しっかり、考えてみたいです。 

 
自民党は、どこまで、この危機感を共有しているのか、心配です。 

 
 

 

2011/01/29 22:40Commented by hastuyama さん 

横レス失礼いたします。 

 
>日本の統一選挙中に、中国が尖閣を占拠するとの、指摘  
これに対抗する手段、これこそ、日本 滅亡の 分岐点かと思います。 
しっかり、考えてみたいです。 
自民党は、どこまで、この危機感を共有しているのか、心配です。 

 
同感ですが、自民がどう受け止めているかは、ガッキーなんぞが 
まだ総裁で居られることから伺えるかと思います。 

 
自民には、がんばって貰わねば・・・とは思っておりますが。  

 

2011/01/29 23:22Commented by しばりょう さん 

いまやっと、本日のビデオ見終りました。 

 
仰げば尊し 君が代 改めて、日本語の美しさ 

 
日本の文化の美しさ実感しました。 

 
感動の1日でした。  

 

2011/01/29 23:35Commented by ひっとまん♪ さん 

花うさぎさん 

 
本日のデモ、お疲れ様でした。フォト、楽しみにしてますd(⌒o⌒)b 
 
ワタクシのフォトはホワイトバランスやら補正やらで、かなーり遅いＵＰとなりますの

で．．．  

 

2011/01/30 03:24Commented by tourokurad さん 
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花うさぎさん  こんにちは 
あるブログを見ていて、気になる事がありました。そろそろ離間策を考えるべき

だと言うのです。私もひとつ考えて見ました。日本がこのような現状に至って、

いまだに先が見えないのは理由があるからです。 
民主党政権成立に拘わったマスコミが本来の形を覆い隠しているからです。これは、虚意

の報道と言う事で犯罪に近いか、それよりも悪質かも知れません。 
これには、民主党の弾劾の後に、マスコミも同様です。等、、必ず付け加える事です。事

実を伝える事です。 
民主党は悪い、マスコミは報道しない。君等は同罪である。  

 

2011/01/30 04:17Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
昨日はお疲れ様でした。 

 
なんとかデモ第１・２梯団の動画、短いですが１本UPできました。 
ぜひ、ご覧ください。 
取り急ぎすみません。 

 
支那（尖閣他）米（TPP）侵略阻止11.1.29頑張れ日本！銀座デモ第１・２梯団 
http://www.youtube.com/watch?v=dm1zQXf-O_Y  

 

2011/01/30 06:07Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん、こんばんは  

 
真さん   紹介どうも有難うございます。 

 
なんとかデモ第１・２梯団の動画、 見せてもらいました。日の丸の美しい事、ついでに、佐

藤正久議員の国会質問を見て、コメント投稿をしました。 
またIDと暗証、民主党の阿漕を正すために、手段は問わず、結果は果てしなく遠い。只、

得られる果実を想うと、自然と闘志が湧いてきます。 
民主党は悪い、マスコミは報道しない。君等は同罪である。  

 

2011/01/30 08:16Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>ネットで見ていました。寒い中 本当に 頭下がります。 
 
最近、中継班が充実してますから、リアルで見られますよね。 

 
>日本の統一選挙中に、中国が尖閣を占拠するとの、指摘  
>これに対抗する手段、これこそ、日本 滅亡の 分岐点かと思います。 
 
はい。さっさと自衛隊の尖閣駐屯を実現して欲しいですね。  

 

2011/01/30 08:17Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>自民には、がんばって貰わねば・・・とは思っておりますが。 
 
う～ん、そうなんですよね(^^；。 

 

2011/01/30 08:18Commented by 花うさぎ さん 

To ひっとまん♪さん おはようございます。 
 
>ワタクシのフォトはホワイトバランスやら補正やらで、かなーり遅いＵＰとなりますの

で．．． 

 
おお～本格的なんですね(^^)。 

 

2011/01/30 08:20Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
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>これには、民主党の弾劾の後に、マスコミも同様です。等、、必ず付け加える事です。事

実を伝える事です。 

 
賛成です。朝日や読売などは菅政権延命路線に梶を切ったようですし、 

 
>民主党は悪い、マスコミは報道しない。君等は同罪である。 
 
大体、さんざん「政権交代」を煽ったメディアの責任を厳しく追求しなければなりませんよ

ね。 

2011/01/30 08:21

Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>なんとかデモ第１・２梯団の動画、短いですが１本UPできました。 

>ぜひ、ご覧ください。 
 
ご苦労様でした。次のエントリー下段で貼らさせて頂きました。 

 

2011/01/31 07:02Commented by luna888 さん 

おはようございます。 

 
花うさぎさんが名古屋の総領事館の件を取り上げてくださって嬉しい。 
愛知県民として黙って見過ごせないことなんですよね。これ。隠れた争点でもあると思うの

ですけれども。。。 

 
http://politomo.jp/aichi/result/ 
愛知県知事選挙候補者紹介サイト 

 
知事候補者、名古屋市長候補者9名に対し、以下のアンケートを送付されており、回答が

載っています。 

 
大事なことに答えることができない候補者ばかりの中で、真摯な回答を寄せている方がち

ゃんといる。県民の声を救い上げてくれそうな人は誰なのか？県政をまかせてもよいと思

えるのは誰なのか、考えさせられるサイトだと思います。 

 
こういうのを、県民市民が見極めることができるような、そんな世の中になって欲しいなぁ

と願ってやみません。 

 
愛知県民にひろまれひろまれ～  

 

2011/01/31 11:00Commented by 花うさぎ さん 

To luna888さん こんにちは。 
 
>愛知県民として黙って見過ごせないことなんですよね。これ。隠れた争点でもあると思う

のですけれども。。。 

 
名古屋という地域の問題ではなく日本の問題ですよね。 

 
>知事候補者、名古屋市長候補者9名に対し、以下のアンケートを送付されており、回答

が載っています。 

 
情報ありがとうございます。 

 
>愛知県民にひろまれひろまれ～ 
 
もう今週ですよね、投票日は。多くの人が参考にして欲しいですね。 
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